

Géothermie :

Un signal fort du Gouvernement salué par Arverne Group

Pau, le 19 juin 2025 – **Arverne Group (code ISIN : FR001400JWR8, code mnémonique ARVEN)** salue les annonces du Premier Ministre en faveur de la géothermie formulées ce jour à Biarritz à l'occasion des Journées de la Géothermie 2025.

Attendues de longue date par les acteurs du secteur, ces premiers engagements soulignent la volonté du Gouvernement à lever les freins au déploiement de cette énergie renouvelable, locale, décarbonée et disponible en continu. Arverne Group salue en particulier :

- **La réhausse du seuil réglementaire** concernant les projets de géothermie de surface de 0,5 MW à 2 MW pour libérer et accélérer les projets
- **L'attention portée aux métiers du forage** avec la mise en œuvre de nouvelles formations ainsi que l'assouplissement du temps de travail sur les chantiers de forage de géothermie profonde
- **Le travail en cours avec les établissements bancaires** pour étaler, pour les particuliers, le coût d'investissement d'une installation de géothermie et ainsi remplacer les chaudières au gaz
- **Le renforcement du réseaux d'animateurs dédiés à la géothermie au sein des territoires**, essentiels pour faire connaître les atouts de cette énergie encore trop peu utilisée.

« Ces annonces représentent une étape déterminante. Ce signal fort envoyé par les pouvoirs publics vient conforter les efforts portés par le Groupe Arverne pour faire de la géothermie un levier structurant de notre souveraineté énergétique. L'enjeu est désormais de transformer rapidement ces intentions en actes pour massifier les solutions géothermales partout en France. » déclare Pierre Brossollet, fondateur et Président-directeur général d'Arverne Group.

Une impulsion à amplifier pour garantir le changement d'échelle

Si cette étape marque un tournant, elle doit s'inscrire dans une trajectoire plus large. Un second volet d'annonces interviendra en septembre notamment sur le soutien financier.

Arverne Group appelle de ses vœux :

- **Le renforcement du Fonds chaleur et la nécessité de l'ancrer de façon pluriannuelle** pour permettre aux opérateurs d'avoir de la visibilité
- La mise en place de **nouveaux mécanismes de soutien** comme les Certificats d'Economie d'Energie
- L'alignement de la **fiscalité énergétique** avec l'objectif de décarbonation, en rééquilibrant les taxes entre le gaz et l'électricité, nécessaire au développement de la géothermie

Depuis sa création en 2018, Arverne Group est engagé pour faire émerger une filière française de la géothermie à la fois ambitieuse, structurée et souveraine. Aux côtés de l'État, des collectivités et de l'ensemble de la filière, le Groupe continuera de jouer pleinement son rôle dans les territoires pour contribuer à la réussite collective de cette transition énergétique.

A propos d'Arverne Group

Arverne Group est spécialisé dans la valorisation des ressources souterraines pour les transformer en énergie écologique, locale, renouvelable et au service de la prospérité des territoires. Acteur industriel intégré, de l'exploration au forage jusqu'à la production et la vente aux utilisateurs finaux, Arverne Group se positionne sur l'ensemble de la chaîne de valeur avec l'objectif de devenir le leader français de la géothermie et de ses produits dérivés dont le lithium géothermal bas carbone. Fondé à Pau en 2018, Arverne Group a organisé le développement de ses activités autour de plusieurs filiales dont les principales sont Lithium de France (extraction et vente de chaleur et de lithium géothermal), 2gré (vente de chaleur issue de la géothermie), et Arverne Drilling Services qui opère les forages.

Entreprise à mission, Arverne Group est coté sur le segment Tech Leaders d'Euronext Paris (ISIN FR001400JWR8, mnémonique ARVEN).

www.arverne.earth

Contacts :

Relations Médias

communication@arverne.earth
arvernegroup@image7.fr

Relations investisseurs

investor.relations@arverne.earth
alexandre.commerot@seitosei-actifin.com